



Ankündigung

Rassismus ankreiden! Für die bunte Vielfalt in Eisenhüttenstadt!

am 30.03.2015 von 16-18 Uhr (Skateranlage auf der Insel)

Unter diesem Motto veranstalten die Initiative „Hütte stellt sich quer“ und deren Bündnispartner einen Straßenkreide-Malwettbewerb.

Wer malt das kreativste, schönste oder skurrilste Bild zum Thema „Menschenrechte“ und „Frieden“ in der Welt und in Eisenhüttenstadt?

Am kommenden Montag, den 30.03.2015, wollen wir gemeinsam mit Eisenhüttenstädter Bürgern und den Menschen, die in unserer Stadt um Asyl suchen, unseren Gedanken freien Lauf lassen!

Erzählt uns mit euren Bildern und kurzen Statements welche Ideen und Wünsche in euch stecken! Wofür steht Ihr? Was ist Euch wichtig?

Zum Schluss wird abgestimmt und auf die Gewinner wartet ein kleiner Preis!

Jung und alt, schwarz und weiß, Angehörige, egal welcher Weltanschauung, sind eingeladen, die Insel in bunten Farben erstrahlen zu lassen!!!